

Befüllung Ihrer Wassermatratze:

1. Errichten Sie den Unterbau, den Schaumrahmen und den Bezug nach Anleitung des Herstellers.
2. Installieren Sie die Heizung nach Anleitung des Herstellers.

⚠ ACHTUNG: Schließen Sie die Heizung erst NACH Befüllung der Matratze an das Stromnetz an.

3. Legen Sie die Sicherheitsfolie in den Schaumrahmen und über die Heizung und ziehen Sie den Boden faltenglatt. Legen Sie die Ränder der Sicherheitsfolie um den Schaumrahmen.
4. Entfalten Sie die Wassermatratze/n innerhalb der Sicherheitsfolie und richten Sie sie innerhalb des Rahmens aus. Bei Dualsystemen platzieren Sie die Thermotrennwand zwischen den beiden Matratzen.
5. Öffnen Sie den Verschluss der Matratze und geben Sie den Erstbefüller **BluCare AquaStarter** in den Wasserkern (jeweils 1 Erstbefüller je Wasserkern). Beginnen Sie anschließend sogleich mit der Befüllung. Während des Füllvorgangs überprüfen Sie bitte die korrekte Ausrichtung der Matratze/n regelmäßig. Nach kompletter Füllung ist eine Korrektur nicht mehr möglich. Die optimale Füllhöhe liegt, je nach Körpergewicht und -statur, bei 1 – 2 cm unterhalb der Schaumrahmenkante. Niemals über die Rahmenkante hinausbe füllen!

⚠ ACHTUNG: Nur kaltes oder handwarmes Wasser einfüllen. Niemals heißes Wasser einfüllen!

6. Nach kompletter Füllung Luft in Richtung des Einfüllstutzens ausstreichen. Ggf. mit einer Entlüftungspumpe absaugen. Wiederholen Sie den Entlüftungsvorgang in den ersten zwei bis drei Wochen regelmäßig, bis keine Luftblasen mehr vorhanden sind und Sie keine Geräusche mehr bei Wasserbewegungen vernehmen.
7. Schließen Sie die Heizung an und stellen Sie die gewünschte Temperatur ein. Empfehlung 27 – 29°C.
8. Schließen Sie den Bezug. Wenn die gewünschte Temperatur erreicht ist, können Sie Ihr Wasserbett genießen.
9. Für maximale Langlebigkeit, Qualität und Komfort wenden Sie bitte 1 x pro Jahr den Konditionierer **BluCare Aqua Clean Plus** an (Details siehe Serviceheft/ Garantiedingungen).

Entleeren der Wassermatratze:

1. ZIEHEN SIE VOR DER ENTLERUNG DEN NETZ-STECKER IHRER HEIZUNG.
2. Entleeren Sie Ihre Matratze mit Hilfe eines Einfüllstutzens und einer geeigneten Pumpe.
3. Saugen Sie die Matratze so leer wie möglich bis ein Vakuum entsteht. Schließen Sie den Verschluss ohne das Luft eintritt. Rollen oder falten Sie die Matratze erst jetzt, da sonst die Wasserdämpfung beschädigt werden kann.
4. Verstauen und transportieren Sie die Matratze niemals ungeschützt, da sonst die Haut der Matratze beschädigt werden könnte.

⚠ Babys und Kleinkinder unter 18 Monaten dürfen nicht unbeaufsichtigt auf einer Wassermatratze liegen oder schlafen! Beachten Sie die Hinweise und Anweisungen in den beiliegenden Unterlagen!

How to fill the waterbed mattress:

1. Assemble the foundation, the foam edge and the cover according to the manufacturer's instructions.
2. Install the waterbed heater according to the manufacturer's instructions.

⚠ ATTENTION: DO NOT plug heater(s) in until the mattress is filled with water!

3. Put the safetyliner inside of the foam edge and on top of the heater and make sure that there are no wrinkles in the bottom of the liner. Pull the edges of the safetyfoil over the foam rails.
4. Unfold the waterbed mattress/es inside of the safetyfoil and lay it flat inside the foam perimeter with the fill valve toward the foot of the bed. If you have a dual system, place the thermal divider between the two mattresses.
5. Open the closure of the mattress and pour the first-fill-conditioner **BluCare AquaStarter** into the water core (1 first-fill-conditioner per water core). Then start filling immediately. During the filling process, please check the correct alignment of the mattress(es) regularly. Correction is no longer possible after the mattress has been completely filled. Depending on your body weight and build, the optimum filling level is 1 - 2 cm below the edge of the foam frame. Never fill beyond the edge of the frame!

⚠ ATTENTION: Use only cold or lukewarm water for filling. Never use hot water to fill the mattress!

6. After filling the water bed, push the air bubbles out by running your hand over the mattress' surface toward the mattress valve. You can also use a pump for removing air. Remove air regularly during the first two or three weeks, until the mattress contains no more air and there is no bubbling sound when the water is moved.
7. Plug in the heater and set the desired temperature. We recommend a temperature between 27 and 29 degrees C.
8. Zip the cover. When the desired temperature is achieved you can enjoy your water bed.
9. Please use the water conditioner **BluCare Aqua Clean Plus** once a year for maximum quality, durability and comfort (also see service booklet for details).

How to drain the waterbed mattress:

1. UNPLUG THE WATERBED HEATER BEFORE DRAINING THE MATTRESS.
2. Drain your mattress by using the hose connector and a suitable pump.
3. Drain the mattress until it is as empty as possible and a vacuum is generated. Now screw on the cap without letting air to enter the mattress. Don't roll or fold the mattress before now, otherwise the baffle might get damaged.
4. Protect the mattress while storing or transporting it to prevent the mattress surface from damage.

⚠ Do not let babies under 18 months lie or sleep unattended on a waterbed mattress! Please consider the included instructions and information!